
REQUERIMENTO Nº 045/2019, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 11/NOVEMBRO/2019, 

Autoria:- Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 
 
 
Assunto: Solicitação ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que – através de 
certidão ou documento equivalente – nos informe a respeito das questões atinentes 
as podas de árvores, vegetações e arbustos em nossa cidade, respondendo as 
seguintes indagações: 
 
a) Existe algum órgão/repartição específica (da atual administração) ou empresa 
tida como responsável por este tipo de manutenção? Favor informar os termos 
pactuados. 
b) Houve, ao longo da atual administração, algum procedimento licitatório que 
envolveu referida contratação? Em caso positivo, encaminhar cópia de todo o 
procedimento a esta Augusta Casa de Leis acompanhado, inclusive, de todos os 
eventuais contratos celebrados. 
 
JUSTIFICATIVA: A grande maioria dos cidadãos regentenses, bem como, os 
membros do Poder Legislativo tem o dever e o direito de serem informados sobre 
procedimentos dessa magnitude, haja vista ser de total interesse da comunidade 
local e, também do poder público. Esperando revestir de transparência todos os 
atos realizados dentro dos limítrofes do nosso município é que rogamos pelo 
abreviado atendimento a presente solicitação, até porque a fiscalização é uma das 
tarefas impostas aos membros deste Colendo Poder Legislativo. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, nesta cidade e comarca. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as normas 
regimentais vigentes. 
 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 11 de Novembro de 2019. 
 

 
 
 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 


